

"Los homosexuales no somos anormales, no somos un parásito":
Claudia López

La senadora rechazó todo tipo de discriminación y la posición del uribismo frente al tema.

La senadora de la Alianza Verde, Claudia López, le salió al paso a acusaciones del uribismo que supuestamente tildan a los homosexuales como personas anormales.

Dijo la congresista: "Y yo entiendo, y yo sí respeto, no considero anormal que haya quienes por su visión ideológica del mundo, o filosófica, o religiosa, consideren que solo hay un tipo de familia aceptable, la familia de papá y mamá".

Aseguró que es válido incluir esto en doctrinas religiosas pero no como una doctrina de Estado.

Rechazó que se haga uso de las mayorías para negar la existencia de otro tipo de familias.

http://caracol.com.co/radio/2016/08/17/politica/1471419978_538045.html